

ABSTRAK

Khusnul Khotimah: 1601311090, “*Respon Jamaah Majelis Taklim As-Shofa Terhadap Pesan Dakwah Ustaz H. Ilham Humaidi*”*Skripsi Jurusan Komunikasi dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Ilmu Komunikasi, 2020.* Pembimbing (I) Zainal Fikri MA., M.Ag., Ph. D. Pembimbing (II) Armiah, S.IP., M.Si.

Kata Kunci: Respon Jamaah Majelis Taklim, Pesan Dakwah

Skripsi ini disusun dengan latar belakang ketertarikan peneliti terhadap dakwah Ustaz H. Ilham Humaidi yang sangat unik, beliau juga termasuk ustaz muda yang baru lulus dari pendidikan namun masyarakat begitu senang dengan cara dakwah yang beliau sampaikan. Banyak kalangan yang menyukainya baik dari kalangan anak-anak, remaja maupun dewasa. Ustaz H. Ilham Humaidi sering menyampaikan ceramah di berbagai Masjid khususnya di majelis taklim yang beliau dirikan yaitu Majelis Taklim As-Shofa Pemurus Dalam Kota Banjarmasin. Beliau juga sering menyampaikan dakwah keluar daerah.

Masalah yang akan diteliti yaitu peneliti membuat fokus masalah bagaimana respon kognitif jamaah Majelis Taklim Ustaz H. Ilham Humaidi di Kota Banjarmasin, bagaimana respon afektif jamaah Majelis Taklim Ustaz H. Ilham Humaidi di Kota Banjarmasin, dan bagaimana respon konatif jamaah Majelis Taklim Ustaz H. Ilham Humaidi di Kota Banjarmasin.

Jenis penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan deskriptif analisis. Yakni menurut Suharsimi Arikunto metode ini dapat digunakan dalam prosedur pemecahan masalah yang diselidiki, dengan menggambarkan dan melukiskan keadaan subjek dan objek penelitian (seorang, lembaga, masyarakat, dan lainnya) pada masa sekarang, berdasarkan fakta-fakta yang tampak atau sebagaimana adanya.

Adapun hasil penelitian ini menunjukkan pernyataan respon kognitif adalah positif dengan hasil rata-rata 41,19 dengan nilai tertinggi ada pada pernyataan ceramah dakwah Ustaz H. Ilham Humaidi yang menjelaskan tentang 6 rukun iman mudah dipahami. Pernyataan respon afektif adalah positif dengan hasil rata-rata 41,13 dengan nilai tertinggi ada pada pernyataan pesan dakwah tentang akidah membuat responden tambah yakin atas kebesaran dan keagungan Allah SWT. Pernyataan respon konatif adalah positif dengan hasil rata-rata 40,04 dengan nilai tertinggi ada pada pernyataan setelah mendengarkan pesan dakwah Ustaz H. Ilham Humaidi responden bertambah menjadi taat kepada orang tua.